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いただいた全ご意見（原文のまま記載します） 

⚫ いつもありがとうございます 

⚫ 今年度まではこぢんまりとした環境ですが、これはこれで密度があって良いところもあったよな、

と思います。幼児の間に体幹貯金作らないと、と焦った時期もありましたが、半年で逆上がりマス

ターになれたので、環境だけじゃなく本人次第なんだなと思いました。 

⚫ いつもありがとうございます 

⚫ 毎日とても楽しく通っています。困ったことを相談するとすぐに対応してくださり、とても先生方

を信頼しています。安心して送り出せることに感謝しています。 

⚫ いつも子供達の個性への配慮、私達保護者へのお気遣い、ありがとうございます。 

⚫ いつもありがとうございます。 新園舎楽しみです 

⚫ 先生たちのお陰で安心して園での生活を楽しんでいるようです。いつもありがとうございます！ 

⚫ ３年間楽しく過ごさせていただき、ありがとうございました 

⚫ いつもありがとうございます 

⚫ 子供が友達と楽しく遊んでるみたい（いつもケンカはしちゃってますが、、、）でよかったです。 遠

足などのイベントでもう少し遠くに行ったりや色々な体験（幼稚園お泊まりは無理でもそれに近

い体験）はさせてあげたかったかなと思います。 

⚫ いつも有難う御座います。 

⚫ マイペースな我が子ですが、尊重しながらも集団生活の大切さも学ばせていただいているなと、い

つも感謝しております。毎日楽しそうに通っている姿が全てだと思うので、本当にありがたいで

す。 

⚫ 遅くなり申し訳ありません。よろしくお願いいたします。 

⚫ 期日を過ぎてしまい申し訳ございません。 

⚫ 仮園舎になってから、想像していたより我が子含め、他の保護者の方の話を聞くとあまり外で遊ば

なくなったり体力を持て余している印象でした。前の園舎で頑張っていたことが今の園舎ではや

らなくなってしまっていることが少し残念でした。 

⚫ ありません 



⚫ 行きたくない！と休むことも多かったですが、おおむね楽しんでいたと思います。 

⚫ いつも子どもが楽しく通っていて、先生たちには感謝しています。年長だけでなく、年少、年中も

もう少し行事等あってもいいのかなとも思います。来年の新園舎がとても楽しみで、子どもとよく

見に行っています。 

⚫ いつもありがとうございます。度々幼稚園での子どものエピソードを先生達から聞く事ができて

とても嬉しいです。 

⚫ いつもありがとうございます。園庭が狭くなったり行事が少なくなった分、園外の公園へ行くとい

う事や新たな行事を作って、この時期の子ども達が幼稚園でしかできない経験をさせて欲しいで

す。 

⚫ おひさまは、子どもたちの様子をよく観察してくれていて、遊びや制作も自由にやらせてもらえて

おり、子どもの満足感も高く、感謝しています。 

一方で、先生方の観察力の欠如、子どもたちへの声かけの少なさを感じます。子供が問題行動をい

つどういう状況で起こすのか、観察力が弱く、問題が発生してからの対処で、子どもに振り回され

ている印象を受けます。また、先生方から子どもたちへの声掛けは、私が見学した時は、先生の話

を聞いていない子への注意か、自分で準備ができない子への対応に終始していて、褒める声かけは

せず、輪に入れていない子も静かであれば放置なのが気になりました。何かとリソース不足と言わ

れましたが、困っている子を見捨てているようで残念でした。 

子ども視点では、教室がうるさい時や、集中したい時など、気分を変えられる場所がほしいような

ので、職員室の一角など、1人で自由に出入りできる場所を作ってあげてほしいです。 

⚫ いつも子供のことをあたたかく、心を込めて指導してくださっています。子供たちのことを心から

愛して下さっているのが伝わってきます。ほんとうに素敵な幼稚園に巡り会えました。いつもあり

がとうございます。これからも宜しくお願いいたします。 

⚫ 子供が子供一人一人の個性を尊重し、その子に合った進め方をして下さり、いつもありがとうござ

います。 

⚫ 先生方がいつもあたたかく見守ってくださっているおかげで、行きたくないと言うこともなく毎

日楽しく通えています。 

⚫ 環境が変わり残念に思うこともあれば、工夫してくださっていてありがたいなと思うことも多い

です。卒園式だけでも新園舎でできないのかな？という思いもあります。仮園舎ならではの卒園式

を計画してくださっているのでしたら、計画だけでも教えていただけると前向きな気持ちが増す

のではないかなと思います。 

⚫ 懇談会などで今の年齢の遊び方などを教えて下さるので安心して見守る事ができています。毎日

楽しかったと喜んで帰ってきてくれる事が 1 番嬉しいです。お家でも自分で考えて工作を作った

り遊びを考えたりしているので幼稚園のお陰だなと思う事が沢山あります。いつも有難うござい

ます。 

⚫ こどもが、毎日自分らしく幼稚園で生活しているのを感じる事ができ、安心して通っております。

時代と共に新たに取り入れた制度、変わりゆく働き方や教育方針など､先生方も大変の事と思いま

す。期待を胸に来年度の新園舎での生活を親子共々楽しみにしております。 

⚫ 個に寄り添った対応や声掛けなど成長を見守ってくださり感謝しております。 

⚫ いつも子供に寄り添って頂き安心して預けています。ありがとうございます。 

⚫ いつも丁寧に、愛情あふれる保育をして下さってありがとうございます。子どもは幼稚園が大好き

です。先生方には感謝しかありません。  
⚫ 先生の目の届く間取りにして欲しかったです。 



⚫ いつも園児を大切にプランを考えて下さりありがとうございます。とても楽しそうな様子が伝わ

り微笑ましく感じております。やってくださるイベントについてもあたたまるイベントで子供た

ちが一生懸命でとても良い経験が出来ていると感じています。、、それで少しだけ意見を申し訳あ

りませんが本当はもう少しイベントがあったらいいなという気持ちもあります。私達保護者はそ

のために協力できるかまえでいる方ばかりだと感じます。今頃に言っても難しいと思うのでせめ

て卒園式を新園舎でやってほしいと願っています。それが更に難しいのなら皆でアルバムにのせ

る集合写真を新園舎で撮影できないでしょうか。すみれ幼稚園本来の場所でクラス皆の思い出の 1

ページを作ってあげたいと思っていますが、それも不可能でしょうか、、。無理を承知で意見を問わ

れる機会があったので素朴な思いを寄せさせていただきました。 

⚫ 安心して通わすことが出来ています。いつもありがとうございます。 

⚫ いつもありがとうございます。初めての園生活でまだ不慣れなことも多いですが「幼稚園たのし

い」と言っています。先生方の温かく見守る姿勢に感謝しております。 

⚫ 担任の先生が産休になったという事に対しては全く不満はありませんが、三人体制から二人体制

になったようで、少し不安に感じています。 

⚫ いつもありがとうございます。 

⚫ 本人の気持ちを大切に接してくださるおかげで、日々楽しく通えています。いつも感謝でいっぱい

です。 

⚫ なし 

⚫ いつもありがとうございます。毎日楽しそうに登園する姿もあと少しと思うと寂しいですが、卒園

までお友達とたくさん遊んで楽しんで過ごしてもらえたらと思っています。どうぞよろしくお願

いいたします。 

⚫ 12 月のお楽しみ会では、子ども達が様々なことに挑戦する姿や自信を持って発表する姿に感動し

ました。保護者の皆さんの温かい声援に、心温まる楽しい時間でした。あっという間の 3年間でし

たが、先生方や保護者の皆さんが温かく見守って下さったおかげで、親子共々楽しい園生活を送れ

ました。卒園まで残り僅かですが、お友だちや先生と楽しい思い出をたくさん作って欲しいです。 

⚫ 先生方にはいつも大変感謝しています。今後もよろしくお願いします。 

⚫ 子どもが毎日楽しく園に通えているのも先生方のおかげです。本当に ありがとうございます。学

期ごと配布されるポートフォリオは子どもの成長を感じられる楽しみの一つです。 

⚫ すみれ幼稚園で三年間通園出来て、子供も保護者も本当に良かったと感じております。 

⚫ 家庭では出来ない体験(感触あそびの絵の具を全身に塗ったり！)をさせていただき子供はとても

大喜びでした。いつも優しく丁寧な保育をありがとうございます。 

⚫ いつもあたたかく、様々なチャレンジや工夫の機会をもらっています。自分の言葉で話すことがで

きるのも、普段から子供達の声をたくさん聞いてくださっているからだと思います。 

⚫ なし 

⚫ 担任の先生だけではなく、園全体で子供のことを良く見てくださっていて、子どもに寄り添って相

対してくださるのでとても感謝しています。 

⚫ 相談事など速やかに対処していただいたり、いつも助かっています。ありがとうございます。 

⚫ 子供のことで些細な困り事もいつも相談に乗っていただきありがとうございます。 

⚫ 子どもがわくわくするような遊びを工夫しながら取り入れてくださっていることが伝わってきま

す。先生方や友だちと一緒に過ごす中で、様々な経験を重ねながら充実した毎日を過ごせていると

思います。 

 



⚫ 教育方針•教育目標に惹かれて入園しましたが、入園式からアットホームな温かさを感じ、幼稚園

生活では本当に子ども 1人 1人をよく見て、その子に合った言葉掛けや対応をして下さっていて、

保護者に対しても子どもの様子や相談事を笑顔で聞いて話して下さり、感謝しかありません。子ど

も達の為に、色々な物を取り入れてみようとする工夫もあり、有難いです。学期終わりにいただけ

る写真つきのコメントが本当に嬉しくて、我が子なりに楽しんでいて頑張っているのが伝わり、そ

れと同時に先生方の愛情も伝わってきます。ありがとうございます。 

⚫ いつもお世話になっています。日頃より温かく見守っていただき感謝しております。仮園舎の生活

も慣れてきたところではありますが、また来年度からの新園舎を楽しみにしております。不安な点

もありますが、また園庭でのびのび遊べる環境を楽しみにしています。 

⚫ 仮園舎の限られた環境でも楽しく過ごせています。強いて言えば、お泊まり保育等の新しい体験が

できるとさらに充実するかと思います。 

⚫ いつもありがとうございます。行き渋りをする事が多いので、少しでも楽しく登園できるようにア

プローチしていただけると嬉しいです。 

⚫ いつも大変お世話になっています。少人数だからこその、アットホームで目の行き届いた保育をし

て下さり、本当に感謝しています。信頼して我が子をお任せできる、一緒に育てて頂いている、そ

んな気持ちで通わせてもらっています。新園舎での生活も楽しみです！これからもよろしくお願

い致します。 

⚫ 家で掃除をする時に、今までは《ただケースにしまう》だったのに、《きれいにケースに入れる》

と、自分からこだわりを、もって掃除をするようになってました。私が教えたわけでもな、明らか

に変化していて驚きました。自由奔放に遊ばせていただいてる園生活だけでも十分ありがたいで

すが、教育面でもしっかり力が伸びているのが実感できてありがたかったです。 

⚫ 状況的に仕方ないのですが、もう少し思いっきり身体を動かした取り組みを検討して欲しかった

です 

⚫ 特にないです。 

⚫ いつもありがとうございます。 

⚫ 安心して通えると園だと感じました。ただ、もう少し遠足などの行事を増やしてほしいです。 

⚫ のびのびと過ごせる環境が良いと感じています。 

⚫ 毎日楽しそうに過ごしています。その中で少し気になるのは、まだ叩いてくる子が一定数おり、改

善はないものと感じました。園と親御さんで話をしたり、何か指導はされているのか？そもそもき

ちんと叩いていることを把握されているのか？など、少し気になっています。こんなことがあった

などの様子を子どもから知るのも少し不安を感じました。 

⚫ いつもありがとうございます！先生方のおかげで毎日楽しく過ごせているようです。これからも

宜しくお願いします！ 

⚫ 温かなまなざしで熱心にこどもたちと触れ合ってくださる先生方のご指導に感謝しております。 

⚫ 毎日楽しく過ごしています。懇談会や個人面談で日々のお話を伺うと、子どものことをよく見て考

えてくださっていることがとてもよく伝わり、安心してお任せできます。 

⚫ いつもありがとうございます。 

⚫ 朝幼稚園に向かうのにあまり前向きでは無く、登園するのに時間がかかってしまっていたのです

が、最近は寝起きも支度もスムーズな日が多く、先生方が息子が行きたがるような環境作りをして

くださっているのかなと思いました。ありがとうございます。 

 

 



⚫ 去年の秋に仮園舎になってからは子供が幼稚園つまらないと不満をしばらく言っていましたが、

今年度からは慣れたのか特にそのような事は言いませんでした。ただ園庭の遊具がないのもあり、

幼稚園帰りに毎日のように公園の遊具で遊びたがりました。やはり体を動かすのがだいぶ少なく

なっているのが目に見えてわかりました。また、仮園舎後に行うと言っていた園外保育の回数がと

ても少なく不満でした。園庭が当初の予定より大幅に狭くなった分、園外保育で補うようにおっし

ゃっていたので少なすぎて驚きました。室内の保育については以前の園舎と変わらないように最

大限工夫されて保育しているように思えました。残り三学期も楽しく過ごせることを願います。 

⚫ 楽しく通園できており、いけないことをしたときの注意の仕方も適切で大有難いです。引き続きよ

ろしくお願いいたします。 

⚫ なし 

⚫ 特にありません。 

⚫ 入園当初は色々と大変なこともありましたが、成増すみれ幼稚園のおかげで娘も順調に成長して

きております。引き続き園の先生方と協力し、娘の成長を見守っていきたいと思います。 

⚫ 子供のことをきめ細かく見てくださりありがとうございます。子供の自主性を大事にしていると

ころが素敵だと思っております。ぜひ今後も大切にしてもらいたいです。 

⚫ いつも子どもの好奇心を引き出す保育をして頂きありがとうございます。こども園になっても引

き続きすみれのあたたかい教育をして頂けると嬉しいです。今後ともよろしくお願いいたします。 

 


